



## Direction les championnats de France pour nos minimes futsal !

publié le 10/04/2024

C'est une nouvelle étape qui a été franchie par nos filles ce mercredi 10 avril à Bordeaux où elles disputaient les finales inter-académiques de futsal féminin.

En effet après un premier match contre les adversaires de l'académie de Limoges, qu'elles ont gagné 4 à 1, elles se sont imposées face à leurs adversaires de l'académie de Bordeaux 5 à 1.

Elles sont donc désormais championnes inter-académiques et iront donc à Bar-le-Duc début juin pour participer au championnat de France !

Nos jeunes officiels qui les accompagnaient n'ont pas démerité et ont eu une très bonne appréciation !

Un grand bravo à toute l'équipe et à leur coach !

C, Lallement, Principale et fière Présidente de l'A.S

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.